
Aue- Bad Schlema, 07.03.2022, 19.15 – 20.55 

 

Ordentliche Mitgliederversammlung der Sektion Bogenschießen des FCE Aue 

Protokoll zur Mitgliederversammlung 

- Teilnahme laut Teilnehmerliste 

- Vom bisherigen Vorstand fehlten entschuldigt Maren Unger und Daniel Berndt 

- Die Mitgliederversammlung wurde geleitet durch Katja Neujahr 

- Vorstellung der Tagesordnung 

- Das Ergebnis der Abstimmung zur Tagesordnung:  einstimmig 

- Änderung der Abteilungsordnung wurde vorgestellt, der Vorstand wird auf 5 Personen 

reduziert 

- Das Ergebnis zur Änderung der Abteilungsordnung: einstimmig 

- Rechenschaftsbericht wurde vorgetragen, da Maren Unger verhindert war, übernahm dies 

Katja Neujahr 

- Positiv wurde hervorgehoben, daß die Mitgliederzahl ob der widrigen äußeren Umstände 

zugenommen hat; wobei uns leider auch (wertvolle) Mitglieder verlassen haben bzw. in den 

Passiv- Zustand gewechselt sind 

- Der Kassenbericht wurde vorgestellt durch Michael Schettler 

- Es wurde hervorgehoben, daß unsere Sektion finanziell sehr gut aufgestellt ist 

- Bericht des Kassenprüfers wurde verlesen durch Jürgen Schroth; es wurden keinerlei 

Unzulänglichkeiten in der Kasse und den dazugehörigen Büchern festgestellt 

- Es folgte eine Pause, die durch eine kleine Diskussion genutzt wurde 

- Danach erfolgten die Abstimmungen zur Annahme von Rechenschaftsbericht, Kassenbericht 

und Bericht des Kassenprüfers 

- Das Ergebnis der Abstimmung zum Rechenschaftsbericht: einstimmig 

- Das Ergebnis der Abstimmung zum Kassenbericht:  einstimmig 

- Das Ergebnis der Abstimmung zum Bericht des Kassenprüfers: einstimmig 

- Vorstellung des alten Vorstandes für die neuen Mitglieder und Entlastung des Vorstandes 

- Das Ergebnis der Abstimmung zur Entlastung :  einstimmig 

- Wahl des neuen Vorstandes 

- Stimmberechtigt waren 17 Anwesende, außerdem waren 3 Jugendliche anwesend 

- Zur Wahl stellten sich: 

o Maren Unger als Vorsitzende   17/-/-   (dafür/dagegen/Enthaltung) 

o Katja Neujahr als Stellvertreter  16/-/- 

o Tina Siegel als Platzwart   15/1/- 

o Daniel Berndt als Sportwart   17/-/- 

o Jürgen Schroth als Wettkampfkoordinator 16/-/- 

- Als Kassenprüfer wurde Elena Hüsgen (Mutter von Bela [Jugend]) vorgeschlagen 

o Elene Hüsgen  als Kassenprüfer  16/-/- 

- Diskussion / sonstiges 

o Es wurden sektionswichtige Termine, wie Turniere, Arbeitseinsätze, … genannt, die 

wie üblich im Vorfeld bekannt gegeben werden 

o Es herrschte die einhellige Meinung, daß der Schießplatz eine Aufwertung durch z.B. 

Holz- Sitzgruppen o.ä. erfahren sollte 

o Der Vorstand will sich verstärkt darum bemühen 



o Außerdem wurde der Erwerb einer neuen transportablen Ampelanlage diskutiert 

und von vielen Mitgliedern befürwortet 

o Auch der Erwerb von einheitlicher, guter Vereinskleidung soll angegangen werden; 

evtl. auch über den FCE / Burdenski 

o Ggf. sollte im gesamten Verein sektionsübergreifend über eine Einheits- FCE- 

Bekleidung nachgedacht werden 

 


